



"Murió la justicia", priistas llevan corona de flores a San Lázaro

Con la frase "Murió la **Justicia**", priistas llevan **corona** de flores a la sesión ordinaria del día lunes de la Cámara de Diputados.

Miembros del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, antes de iniciar la sesión en San Lázaro, colocaron la **corona** fúnebre.

Rubén Moreira, coordinador de la bancada del PRI, dio a conocer que, llevaron dicho arreglo porque "Hoy murió la **democracia** y murió la **justicia** en este país", asimismo, compartió a través de su cuenta de X, una fotografía etiquetando la Cámara de Diputados.

Durante la sesión, el **diputado** por el **Partido del trabajo (PT)**, Reginaldo Sandoval Flores, comentó que "Las **expresiones** son **libres**, pero deben de quitarse, porque sí obstruyen el paso".

Finalmente, Sandoval Flores reiteró que, el **grupo** que quiere expresarse con la **corona** de flores en el Pleno, solo ocupe el espacio durante su participación.

<https://www.xevt.com/nacional/murio-la-justicia-priistas-llevan-corona-de-flores-a-san-lazaro/343800>